

## El Padre Peyton y el Rosario en Familia

Nuestra Diócesis vive días de íntimo gozo y de emoción desbordante, con la presencia del Padre Peyton, verdadero apóstol de la Cruzada Universal del Rosario en Familia, que nos trae con su voz misionera un mensaje de amor y de esperanza.

El Padre Peyton es una figura mundial y sería ocioso tratar de descubrir aquí, a los católicos albacetenses, su singular personalidad. De todos es conocida la vida ejemplar de este sacerdote irlandés y su amor apasionado a la Madre de los Cielos, que proclama a todos los vientos del Universo, recogiendo óptimos frutos. Conocidas son también sus campañas arrolladoras en pro del Rosario en Familia, en las que colaboran la Prensa, la Radio y la Televisión del mundo entero. Últimamente esta labor se ha plasmado en una película, producida en España, pero doblada en cuatro idiomas, que servirá de cálido mensaje para los católicos de todo el mundo.

Con el Padre Peyton, nuestro amado Prelado, el doctor Tabera Araoz, se desplaza a las ciudades más importantes de la Diócesis, para presidir los fervorosos actos, que en Hellín y Tobarra, han revestido ya caracteres de apoteosis y que han de continuar estos días en otros arciprestazgos de la provincia.

Albacete está en pie, para la gran Cruzada del Rosario en Familia y el gozo que a la provincia invade y que está contenido en los corazones de los residentes en nuestra capital, tendrá ocasión de desbordarse en la magna concentración del 6 de octubre que promete ser histórica.

Saludemos, pues, con júbilo de verdaderos católicos, la presencia feliz y providencial del Padre Peyton y prometamos al Prelado de los albacetenses, hacernos dignos de la grandiosidad de los actos que con tanto cariño se preparan.



# LA VOZ DE ALBACETE

## DIARIO DE LA TARDE

Año V - Núm. 1342 - Albacete, Jueves 26 de Septiembre de 1957 - Precio 1'20 PESETAS

## La milagrosa cura en Fátima de un sacerdote madrileño

Una interesante información del diario «Ya» en su edición de esta mañana

MADRID, 26.—Según información que publica hoy el periódico «Ya» en relación con la cura en Fátima del sacerdote don Jacinto Alcántara Garrido, párroco de la Iglesia madrileña de San Juan Bautista, en el Hospital de San Pedro de la Mutualidad del Clero, han dicho que el señor Alcántara no tenía totalmente paralizado el brazo izquierdo, puesto que podía mover un poco los dedos, alzarlo y girarlo de derecha a izquierda; lo único que no tenía movimiento era el codo. La hermana del sacerdote,

doña Felisa Alcántara, y sus hijos Juan Pablo, Felipe y María del Pilar de la Riva, cuenta cómo se enteraron de la noticia que, al principio les proporcionó un buen susto,

puesto que llamaron por teléfono de la Agencia Efe para comunicársela, y en vez de dársela a la hermana solicitaron la presencia de un sacerdote. (Pasa a la pág. SEXTA)

A 5'50 cajetilla

Nuevo precio de los cigarrillos canarios

MADRID, 26.—Las labores de cigarrillos canarios, que vienen vendiéndose en los estancos a 3,85 pesetas la cajetilla, a partir del próximo martes, día 1, sufrirán un aumento de 1,65 pesetas, en concepto de impuesto de Hacienda, por lo que serán vendidas al público a 5,50 pesetas cajetilla. Cifra.

## Mañana comienza el plazo de proclamación de candidatos para las Elecciones Sindicales del 13 de octubre

Importante nota de la Delegación Provincial de Sindicatos

Nos encontramos próximos a la celebración de las Elecciones Sindicales que tendrán lugar, como ya se ha dicho en otras ocasiones, el día 13 del próximo mes de octubre, mediante las cuales han de ser designados los vocales de las Juntas Económicas y Sociales de los Sindicatos, Hermandades y Gremios de nuestra provincia.

Si importantes han sido las facetas electorales hasta aquí cumplidas, lo es más la que se ha de realizar con la proclamación de candidatos, pues es la base para la votación del 13 de octubre.

Si queremos tener buenas Juntas Económicas y Sociales, conscientes de su responsabilidad, entusiasmadas con la misión que se les encomienda y capaces de ser portadoras de los anhelos y aspiraciones de los hombres que

de ser los únicos elegibles en dichas elecciones.

Por la importancia que ha de tener esta elección, ya que éstos han de ser los únicos elegibles en dichas elecciones.

Por la importancia que ha de tener esta elección, ya que éstos han de ser los únicos elegibles en dichas elecciones.

(Pasa a la pág. SEGUNDA)

## Las posibilidades de salvar a los tripulantes del «Pamir» disminuyen de hora en hora

Las últimas noticias sumen en angustiosa desesperación a 80 familias alemanas

HAMBURGO, 26.— Los propietarios del velero alemán hundido en el Atlántico, «Pamir», han manifestado que las posibilidades de salvar a los miembros de la tripulación, disminuyen de hora en hora.

La fundación «Pamir-Pasajeros», una asociación de 40 casas navieras que utilizaron el «Pamir» y otro velero gemelo del hundido, como barcos de prácticas para los oficiales mercantes, fundó su declaración en el informe solicitado por el sexto superviviente, el marinero Günther Hasselbach.—Efe.

hasta el momento, los supervivientes del «Pamir» y que manifiestan pocas esperanzas de que el número aumente.

Por otra parte, un representante de la fundación Pamir, que financiaba los viajes del velero hundido y el entrenamiento de los cadetes mercantes a su bordo, ha salido

en avión hacia Casablanca, donde se reunirá con cinco de los supervivientes, que son esperados en aquel puerto el sábado próximo.

Un periódico hamburgués, al comentar la tragedia, decía: «La ciudad de Hamburgo y todos sus habitantes, son como un millón de personas que hubieran perdido a su único hijo».—Efe.

## Tobarra y su arciprestazgo vivieron ayer una gran jornada mariana

Ante más de 7.000 personas, el Obispo de la Diócesis y el Padre Peyton pronunciaron emocionantes alocuciones sobre el Rosario en Familia

Después de una intensa preparación espiritual, en la tarde de ayer Tobarra dio testimonio de gran

religiosidad y amor a la Santísima Virgen, al celebrar su Concentración de la Cruzada Mundial del Rosario en Familia que se está desarrollando en nuestra Diócesis. Con tal fin, el Excmo. señor obispo, acompañado del reverendo P. Peyton, apóstol de esta Cruzada, se trasladaron a dicha población, siendo esperados a la entrada del pueblo por el señor arcipreste, alcalde y demás autoridades marchando seguidamente al lugar de la concentración donde se había le-

vantado un hermoso templete. A la llegada del señor obispo y autoridades, el público que llenaba la plaza aplaudió, mientras la Banda Municipal interpretaba la marcha de Infantantes.

A las cinco y media comenzaron a entrar en la plaza las representaciones de los pueblos del Arciprestazgo con las imágenes de la Santísima Virgen, Patrona de los mismos, siendo presididas por el señor alcalde, párrocos y autoridades, ocupando los lugares previamente

preparados. Finalmente hizo su entrada la imagen de la Patrona de Tobarra, que acompañada sólo por hombres es colocada en el centro del templete. La entrada de la Santísima Virgen en la plaza fue apoteósica, la muchedumbre la recibió con vivas y aplausos, mientras la Banda interpretaba el Himno Nacional.

Colocadas las autoridades—asisten nueve alcaldes y autoridades de otros tantos pueblos—el señor obispo ocupó su sitial y

## Se aplaza la inauguración del curso escolar en Roma

Por la gripe asiática

ROMA, 26.—Las autoridades escolares han aplazado la inauguración del curso en Roma hasta el próximo mes, debido al gran número de personas que sufren la gripe asiática.

De acuerdo con la nueva medida, las clases de enseñanza primaria comenzarán el 28 de octubre y las de secundaria el 21 del mismo mes.—Efe.

## Gobierno Civil

Subvención para la construcción de almacenes graneros en Munera, El Ballestero y Vianos

El director general de Coordinación, Crédito y Capacitación Agraria, ha comunicado al gobernador civil que, una vez finalizados los expedientes, ha sido concedida una subvención de 39.049, 23.668 y 20.197 pesetas, para los mismos fines, en Munera, El Ballestero y Vianos.

# Nuestra Ciudad

# Alemania, «Dorado» europeo

## GOTAS

### CHINCHILLA EN FIESTAS

Chinchilla está preparada para comenzar sus fiestas, por la Virgen de las Nieves y San Miguel. La bandera de su hidalguía está ondeando sobre sus antiguas piedras y en lo alto de su castillo está escrita su nobleza... Chinchilla está preparada y convoca a los poetas para cantar las virtudes que entre sus muros encierra.

Al aire de este septiembre su mensaje ya campea y es como un pregón cordial que llama para sus fiestas... Por la Virgen de las Nieves y San Miguel, ya es la fecha de que Chinchilla nos muestre su sonrisa limpia y nueva!

ANANBAL

### Sesión de la Comisión Municipal Permanente

Bajo la presidencia del primer Teniente de Alcalde, don José Orovitg Gil, y con asistencia de los señores Franco Arabi Panadero Boniquet, Jiménez Sánchez y López García, ha celebrado sesión la Comisión Permanente, adoptándose los siguientes acuerdos:

Aprobación del acta de la sesión anterior y de diferentes facturas por suministros.

Adquirir diversos materiales con destino a obras y servicios municipales.

Concesión de licencias para construcción de casas de nueva planta, ampliación y reformas de edificios.

Se autoriza a don Francisco Gómez Ponce, para instalar un despacho de pescado fresco en la calle de Ouelm Redondo, 61.

Resolución de otros asuntos de trámite.

## Hace 32 años

### NOTICIAS DEL «DEFENSOR DE ALBACETE»

Sábado, 26 de septiembre de 1925:

Don Juan March, concesionario del monopolio de tabacos en Marruecos, ha dado orden telegráfica disponiendo se entregue a las tropas que desembarcaron en Alhucemas, como regalo suyo, 100.000 cajetillas y 100.000 cigarros puros.

Ha sido trasladado a Logroño el magistrado de esta Audiencia don Eduardo Zúñiga García.

### Farmacias de guardia

#### PARA ESTA NOCHE

D. César Cabeza Revuelta, Marqués de Molins, 9, y don Clodoaldo Marcella González, Capitán Cortés, 22, (Barrio Hogar Nacional Siadl callata).

#### PARA MAÑANA

Don Prudencio Martínez Montero, Mayor, 30, don José Nazario Mansilla Delgado, Paseo de José Antonio, 9 y don Gabriel Sanz de Baranda y Fernández, Marqués de Villoros, 52.

**¡Chicuelo hijo!**  
**¡Chicuelo hijo!**  
**¡Chicuelo hijo!**  
**¿DONDE?**  
**...el domingo en Hellín**

**El Colegio del RR. de Santo Angel de la Guarda del B. H. N. S. de esta capital**  
**Abrirá el próximo 3 de Octubre las clases de 2.ª enseñanza.**

## Concurso de poesías para noveles

El Grupo Literario «RVM-BOS» convoca un concurso poético para autores noveles de acuerdo con las bases que siguen:

A.—Los originales deberán ser inéditos, y la extensión de los mismos no puede ser superior a 20 versos. Cada autor podrá presentar cuantos originales desee, habiendo constar al pie de ellos su nombre y dirección.

B.—Los originales se remitirán en cuartillas mecanografiadas a dos espacios por una sola cara, a la dirección de «RVM-BOS» (Ramblas, 23, Barcelona). El plazo de admisión finaliza el 20 de octubre próximo.

C.—Los mejores originales serán publicados y los premios no podrán considerarse desiertos.

D.—Se concederán los siguientes premios: uno de 1.500 pesetas; dos de 500 y seis de 250 cada uno.

## De Enseñanza

Vacanta el cargo de Inspector jefe de Enseñanza Primaria de esta provincia, por renuncia de don Santiago Dehón Tortosa, que lo venía desempeñando, el Ministerio ha resuelto nombrar provisionalmente para el mismo cargo a don Antonio García Cremades, Inspector destinado en la plantilla provincial.

## CUPON DE CIEGOS

Día 26 Septiembre 1957  
Número premiado 420

## Por Gonzalo Alonso Santos

Apenas han pasado veinte días, desde estas mismas columnas y enviado desde Bonn, escribimos sobre la campaña electoral alemana, cuando ella registraba su más alta tensión de intranquilidad. Entonces y a priori, apuntábamos como favorito al viejo Canciller Adenauer. Hoy, ya celebradas las tan esperadas elecciones, nos muestran como un hecho lo que antes pensábamos como una posibilidad. Y nos satisface que ello sea así, tanto más por cuanto así lo anhelábamos.

Elecciones que se han escapado del vivo interés del bloque europeo para acaparar la atención política de todo el mundo.

No puede decirse que todo haya sido fácil para los cristianos demócratas. Ollenhauer con los socialistas y otros doce partidos más con sus respectivos líderes convirtieron a Alemania en hervidero electoral.

Concilio de un buen subordinado del imperio del dólar. Se dirá lo que se quiera. Pero mientras elucubraciones de tertulias de café llenan así un precioso tiempo, correspondientes y observadores de todo el mundo, ocupan los apartamentos de Bonn, con ánimo de ser partícipes diarios de esa transformación progresiva que gracias a un tesón de trabajo mejor victo o pecado ha podido devolver al pueblo germano su más pura filiosofía.

Con o sin americanismo, Alemania gana sus batallas. A los demás nos complazca seguirlos de cerca, quizás un poco por curiosidad o por un mucho de interés.

Na ha transcurrido aún una semana de la elección del Canciller y ya nos inquirimos, los de acá y los de allá, qué ocurrirá cuando Conrado Adenauer no pueda preparar campañas electorales, repartiendo chokolatinas a los pequeños o celebrando sus victorias con

la sencillez de ir dos horas más tarde a la oficina.

Ante esta curiosidad apresurada nosotros nos preguntamos, ¿es que no corre demasiado veloz el tiempo para pedirle que acelere su marcha?

Bien pudiéramos pensar que tanta dedicación a los venires germanos están en razón de, que ellos se han conzertido... no por obra del azar o del milagro, sino por propia ejecución—en el «Dorado» europeo.

Sin mitos ni leyendas fabulosas, pero si con un sentido práctico de su destino, el pueblo del Rhin nos quiere mantener vigilantes tras él a los hermanos continentales.

Pese a nuestra vigilia, alegrémonos de que alguien, en este caso, amigo para nosotros, escape la curiosidad. Curiosidad que afortunadamente tiene que estar dentro de la línea de la mejor admiración y lejos de todo presentimiento de terror.

## Mañana comienzan...

(Viene de la pág primera)

ne la proclamación de candidatos, se ha considerado oportuno publicar esa nota para informar y asesorar a las empresas y trabajadores, y sobre todo, para que estos últimos sepan que el plazo para solicitar ser proclamado candidato, comienza el día 27 del presente mes y expira el día 2 del próximo octubre.

Según determina el Reglamento Electoral vigente, las empresas, familias artesanas, familias campesinas, etc., o sea, lo que constituye una unidad económica inscrita en el censo de su respectiva entidad, no es preciso que se proclamen candidatos a los puestos que se han de proveer, sino que todos los electores y elegibles, aunque para gozar de esa última condición es preciso reunir ciertos requisitos que se consideran indispensables para garantizar la honradez moral y profesional de los futuros mandos sindicales.

En cuanto se refiere a los trabajadores, para ser elegidos, es preciso que previamente sean proclamados candidatos, debiendo solicitar del presidente de la Junta Provincial de Elecciones Sindicales a través de sus respectivas entidades, con los requisitos reglamentarios que establece

el citado Reglamento Electoral.

Todas las empresas y trabajadores deben informar en sus Sindicatos, Hermandades y Gremios de las condiciones para ser elegibles en las próximas Elecciones Sindicales, a fin de que dentro del plazo, puedan formalizar su documentación.

A nadie que por derecho le corresponda, se le ponen trabas o inconvenientes para ser miembro de las Juntas Sectoriales de las Entidades Sindicales. Los electores, en este caso las empresas y trabajadores, son los que deben cuidar la selección de nombres ya que a ellos más que a nadie les interesa estar regidos por hombres capaces de defender sus intereses económicos, sociales y profesionales.

Como decimos, desde el día 27 del presente mes hasta el día 2 de octubre, es el plazo concedido para solicitar la proclamación a candidatos. Por no hacer extensa esta nota, se sugiere la conveniencia de que todos los inscritos en los censos, hagan acto de presencia en sus Entidades para recoger la debida información.

Transcurrido el plazo expuesto, no se admitirán solicitudes de proclamación de candidatos ya que, seguidamente, la Junta Provincial de Elecciones Sindicales habrá resuelto este asunto.

# Cartelera de espectáculos

EMPRESA J. PEREZ GARCIA		EMPRESA L. M. S.			
<b>CAPITOL</b> Continua de 5:30 a 1 <b>Mi amor brasileño</b> (No tolerada) Pasos 5:30 8:30 y 11:30 <b>Tio Willie</b> (Tolerada) Pasos 7 y 10	<b>Gran Hotel</b> Continua de 5:30 a 1 <b>COMPLEMENTOS Y Sensacional estreno</b> <b>AIDA</b> (Tolerada) Ferranicolor, por Sofia Loren Pasos 5:30 7:25 9:20 y 11:15	<b>PRODUCTOR (A)</b> Continua de 5 a 1 [Programa doble] (Tolerado) <b>Guantes grises</b> Pasos 5 8:10 y 11:15 y <b>Su majestad de los Mares del Sur</b> Pasos 6:45 y 10	<b>PRODUCTOR (B)</b> Continua de 5:30 a 1 (No toleradas) <b>Cuentos de Roma</b> Pasos 5:30 8:30 y 11:30 y <b>Tambien yo te quiero</b> Pasos 7 y 10	<b>Teatro Circo</b> Continua de 5:30 a 1 <b>COMPLEMENTOS GRANDIOSO ESTRENO</b> en technicolor <b>TEMPESTAD EN ASIA</b> (Tolerada) Pasos 5:30 7:25 9:20 y 11:15	<b>Cinema Astoria</b> Continua de 5:30 a 1 (Toleradas) <b>ULTIMA ORDEN</b> Pasos 5:30 8:45 y 11:20 y <b>Los ladrones somos gente honrada</b> Pasos 7:15 y 10

## Tabla de la clasificación taurómaca

Matadores de toros	Corridas toreadas	Orejillas cortadas	Matadores de toros	Corridas toreadas	Orejillas cortadas
G. Sánchez	69	96	J. L. Vázquez	2	0
Litri	61	59	Ej Pando	1	2
F. Girón	50	107	Calerito	1	0
Chamaco	43	45	Nacional	1	0
A. Ordóñez	40	57	Recondo	1	0
Aparicio	40	26	Camacho	1	0
M. Vázquez	40	14	J. Marques	1	0
Ostos	33	41			
Bernardó	32	19	<b>Novilleros</b>		
Chicuelo II	29	42	A. Vergara	49	45
R. Ortega	26	31	Trianero	45	39
A. Bienveni.	25	22	Miguelin	38	43
Antoñete	24	12	Trincheira	36	38
C. Girón	23	22	L. Segura	36	32
Carvajal	20	24	Cabañero	36	27
Martorell	19	12	F.A. Pacorro	31	47
Huerta	18	19	Curro Puya	26	10
LM. Domíng.	16	30	Saldaña	25	30
J.R. Romero	15	14	Saldaña	25	30
Solanito	14	25	J. L. Ramirez	24	20
Lozano	14	23	Sanluqueño	24	17
Olivar	14	18	Chicuelo, hijo	24	7
Celis	14	13	M. Blázquez	23	15
Cascales	12	19	Mondeño	21	29
Cáceres	12	10	Valencia	20	23
D. Gómez	12	6	J. Máiquez	19	36
Josejillo	11	20	Tino	19	13
R. Girón	11	5	C. Romero	19	20
Pedrosa	8	11	L. Ortego	18	20
E. Vera	8	4	Tano	17	8
F. Compas	7	11	A. A. Jiménez	15	16
Turia	7	19	E. Orive	15	14
C. Compas	7	5	P. Martín	15	13
Córdoba	7	3	A. Aparicio	15	11
A. Vázquez	7	0	Ocampo	15	8
Tino	6	5	T. Varón	14	16
Tirado	6	0	E. Redondo	14	14
C. Ordóñez	5	5	Azuaje	14	13
J. Bienvenida	5	4	M. Sánchez	13	19
Merino	4	4	A. Hernando	13	13
Carriles	4	4	H. García	13	5
Murillo	4	3	P. Schull	11	20
Montenegro	4	1	A. Palacios	10	21
J. Montero	3	2	M. Avila	10	15
Jiménez T.	3	3	Juan Muñoz	10	14
J. Ordóñez	3	2	E. Caro	10	6
Mariscal	3	0	Pedrosa	10	4
Parrita	3	0	<b>Rejoneadores</b>		
Carrión	3	0	Peralta	47	50
A. dos Santos	3	0	Arruza	28	14
Marín	2	8	Landete	25	26
J. Torres	2	2	Cristóbal	18	13
Jumillano	2	2	F. Rocamora	16	18
Faraco	2	2	C. Moreno	15	12
Chicuelín	2	2	Guardiola	15	4
Chacarte	2	1	Mendoza	10	12
			Ana. Cuchet	5	1

CON

# GENERAL



**Vd. TIENE TODO : RENDIMIENTO SEGURIDAD**

Cualquiera que sea su vehículo, GENERAL le ofrece el neumático apropiado de máxima calidad.

- Desde el pequeño "scooter" hasta el gigante H. C. T., los neumáticos GENERAL rinden más en su trabajo:
- Por la poderosa unión de todos los componentes con nuestro exclusivo "GEN-TAC"...
- Por su diseño especial...
- Por estar fabricados con la más moderna técnica norteamericana.

**DIRIJASE SOLO A NUESTROS AGENTES**

## ¡CHICUELO HIJO!

La revelación taurina del año, se presenta y se despide de novillero en toda la región de Levante. ¡El domingo en Hellín!

### Gane de 500 a 1.000 Ptas. por semana

Cultivando todo el año setas comestibles en su propia casa. Compramos producción. Girando 10 pesetas enviamos procedimiento garantizado. De no tener Vd. éxito devolveremos su importe. Pedidos: SEMILLAS FRAN CESAS. Enamorados, 23 - BARCELONA.

# Panorama económico

Falta de dinero en la Bolsa.-La peseta en Marruecos.-Ante las próximas ampliaciones de capital.-El déficit de la Renfe.-Nuestra industria conservera y su exportación

MADRID.—(Servicio de ARGOS especial para LA VOZ DE ALBACETE. Prohibida la reproducción).  
Ha continuado el mercado nacional de valores dentro de un tono depresivo, que se exterioriza bien claramente en el cuadro de cotizaciones, donde menudean las bajas y las repeticiones.  
Los pequeños intentos de lanzar la Bolsa para arriba han fracasado casi a raíz, y

es que, indudablemente, y al menos hasta la fecha, el público operante, tanto en la Bolsa de Madrid como en la de Barcelona o en la de Bilbao, no dispone de suficiente dinero para forzar la actual tendencia del mercado. A todo ello hay que añadir que nos encontramos en vísperas de un período de abundantes e importantes operaciones de ampliación de capital.  
Es posible que, ante la ca-

rencia de numerario y por el citado motivo, nos encontremos próximamente en presencia de una mayor abundancia de papel, pues no hay que dudar que muchos tenedores del mismo verán la forma de colocarlo, con tal de contar con fondos con que atender aquéllas, y lo más seguro es que tal hecho produzca una baja bastante profunda y generalizada. El tiempo dirá si nuestra apreciación era exac-

ta o no. Creemos sinceramente que sí lo será.  
Con motivo del reciente acuerdo hispano-marroquí, los Bancos españoles en Marruecos, después de la retirada de la peseta, podrán con el Estatuto concedido a los demás Bancos extranjeros seguir operando. Asimismo, podrán constituir nuevas entidades que los agrupen y también aumentar o reducir su capital o incluso cambiar de nombre. Para ello gozarán de

un año de exención fiscal, en dichas operaciones de transformación. En cuanto a la retirada de la peseta—nada se habla en el convenio de pagos ni del tipo ni de la fecha—partir del momento en que se señale, el Gobierno marroquí la recogerá en el plazo de una semana en la zona del Protectorado español, entregando billetes y monedas de francos marroquíes. Todas las cuentas bancarias, deudas y (Pasa a la pág. CUARTA)

## Luis Segura

El gran triunfador de todos los ruedos actúa el domingo en Hellín, con Landete, Chicuelo hijo y Juan de los Ríos

ENCARGUE SUS TRABAJOS DE IMPRENTA EN LOS TALLERES DE LA VOZ DE

**LA VOZ DE ALBACETE**

Acotaciones

# Rasgos esenciales y característicos de las elecciones sindicales

por Francisco Casares

Tres signos perfectamente claros y definidos, han dado carácter, desde el primer momento, a las elecciones sindicales, en estos días iniciadas, para la designación de los enlaces que han de servir de nexo a las agrupaciones gremiales con los sindicatos, la sinceridad, la autenticidad, el convencimiento entusiasta. Se confiere a los trabajadores la misión de seleccionar a los que consideran más aptos. Y ellos, a su vez, confieren una confianza que ha de reflejarse en la actuación representativa.

La más irreprochable sinceridad preside la prueba cuya primera fase acaba de abrirse. No hay, como en otros tiempos, inapelables imposiciones para que se voten determinados nombres. La mesa electoral del trabajo ejerce una plenitud de libertad, el proceder a la selección de aquellos que, en cada caso, acreditaron, por su capacidad, por sus condiciones por su conducta, unas cualidades más apropiadas para el mandato que reciben a través de las urnas. Era falso, engañoso, y es, por tanto, en la España de hoy, una estampa anacrónica, el sistema de llamado "sufragio universal". Porque los jefes políticos decretaban a quienes había que votar. Y las camarillas directoras de los órganos societarios, disponían los nombres que, forzadamente—salvo en el caso de desobediencia o evasión hacia otros partidos—habían de recibir el favor de la votación. No cabía opción, ni existía la facultad de previa selección. A la Organización Sindical española le son indiferentes unos u otros candidatos. Sólo inspira sus normas en un criterio: la designación de los mejores.

Igualmente incontestable, la autenticidad, los trabajadores conectan sus deseos, funden sus convicciones, y unos y otros sirven el designio de decidir quiénes han de ser, es la sucesiva escala de los grados sindicales, los que, con mayor eficacia, asumirán la defensa de los intereses y el ejercicio de diálogo para propugnar las legítimas reivindicaciones. La democracia sindical es verdadera, auténtica. Su propósito es el acceso del pueblo a las funciones representativas y a los destajos de coparticipación regidora. Sólo interesa un principio: el de la mayor idoneidad de los elegidos. No prevalece el antiguo criterio que venía a ser salvo-

conducido para el triunfo de ambiciones y de banderías. Es así, y por consiguiente, a los mandos les resulta indiferente que sean unos u otros los elegidos. Se pretende, únicamente, que los representantes lleguen a sus puestos con un espíritu de disciplina, de interpretación objetiva de deberes y de fidelidad absoluta a los mandatos recibidos. Este es el fundamento de una autenticidad que ni los más recalcitrantes adversarios podrán poner en duda.

He aludido, en fin, al tercer aspecto: el convencimiento entusiasta. Han transcurrido más de cuatro lustros desde que comenzó a edificarse la arquitectura, la organización de nuestros sindicatos verticales. Suficiente tiempo para poder comprobar la eficacia de unas concepciones y de un sistema que ha llegado ya a identificarse plenamente con la vida nacional y, sobre todo, con los estamentos del trabajo y la producción. La política social del Movimiento ha sido una verdadera revolución en las costumbres y en los conceptos. Las promesas han pasado a ser realidades. La razón está decididamente alcanzada. Los caminos, antes obturados, son hoy anchos y expeditos. En todos, lo mismo en quienes llegaron a la comunidad trabajadora después de la Cruzada, como en los que fueron partícipes de las abolidas luchas, existe ahora la convicción de que el sistema de sindicación vertical de España es el único y, a la vez, el más original, entre los que pueden llevar a la consecución de los primordiales designios de la justicia social.

En la consulta electoral iniciada, esas han sido las características. No son posibles dudas, suspicacias, ni recelos. Nueve millones de productores—empresarios y obreros—han acudido y seguirán acudiendo a manifestar libremente su voluntad. Han comparecido, para dar testimonio irrefutable de la autenticidad y la eficacia del sistema. La Organización Sindical es ya mayor de edad. Su estructura y sus orientaciones garantizan el exacto cumplimiento de los postulados y la exactitud de los procedimientos selectivos. Ha presidido todo un ambiente de plena confianza. La tónica esencial fué el entusiasmo. Este se mantendrá en las sucesivas etapas, hasta llegar a las más altas designaciones y los más importantes ejercicios.

## ¡Peregrinación a Roma!

Un itinerario magnífico: Benicarló, Barcelona, Perpignan, Arlés, Marsella, Niza, Costa Azul, Riviera Italiana, Génova, Pisa, Gressetto, Roma, Florencia, Venecia, Milano, Toulouse, Lourdes, Zaragoza.

Cuatro días completos en Roma. Audiencia de SU SANTIDAD. Magníficos Hoteles. Viaje confortable. Días inolvidables.

Peregrinación a Roma, organizada por el CONSEJO DIOCESANO DE MUJERES DE ACCION CATORICA.

Del 8 al 27 de octubre de 1957

Información e inscripciones en Carcelén 10-Albacete



## El futbol da categoría a las ciudades y las enriquece

### Raquel Meller no puede cantar en Madrid por el peligro de las emociones

MADRID.—(Crónica de ARGOS especial para LA VOZ DE ALBACETE. Prohibida la reproducción).

W. Fernández Flórez, en un donoso artículo, promete seriamente no volver a tratar el futbol sin la debida solemnidad. Ha llegado a esta decisión después de comprobar los efectos del descenso del Real Club Deportivo en La Coruña. Por cordial solidaridad de paisanaje, el insigne humorista se encuentra tan hundido como si se hubiese caído a un pozo.

Qué deplorables efectos son esos? Veamos: Antes, en los días de futbol homígrueaban los forasteros por las calles, se agotaban las viandas en los restaurantes, en todos los bares se encharcaban concienzudamente los bebedores que querían celebrar el triunfo u olvidar la derrota y en las tiendas todo era euforia. Y eso era dinero, mucho dinero, muchos miles de duros repartidos entre la población. A esto hay que añadir la propaganda. Conseguir que un pueblo sea citado muchas veces equivale al regalo de muchos beneficios. Es una propaganda intensa y gratuita.

Por eso, Fernández Flórez propone que a las comisiones que suelen venir a Madrid en demanda de mejoras, habrá que añadir las que acudan en solicitud de auxilio para dominar la crisis de goles. Y lo mismo que el Estado a veces cohibe un exceso de producción, para que unas empresas no perjudiquen a otras peor preparadas, podría advertirse a un equipo que no debe meter la pelota, en la portería contraria más que dos veces y dejar que en la suya entren seis, porque, de lo contrario, perjudicaría los sagrados intereses de una ciudad que no son cosa de juego. También podría modificarse los títulos diciendo, por ejemplo: "Muy noble, muy leal y muy de Primera División ciudad de Esto o de lo Otro..."

La presentación de Raquel Meller, la simpática tonadillera, en una sala de fiestas madrileña, hubiese provocado una explosión de entusiasmo, ahora que está en su más álgida reviviscencia la pasión por el cuplé. Para ella constituía también una gran ilusión encontrarse con sus viejos admiradores y con los jóvenes que, sin conocerla, también la admiran, porque "El relicario" y otras muchas canciones suyas nunca han pasado al olvido.

Pero Raquel Meller no ha podido satisfacer sus anhelos. Los médicos de Barcelona han considerado peligrosa su actuación en Madrid, dada su avanzada edad, tanto por las incomodidades del viaje como por las emociones fuertes que podrían paralizar su corazón. Por lo demás, Raquel Meller se considera todavía con ánimos para cantar, hubiera querido interpretar "El último cuplé" y está convencida de que su edad no cuenta cuando todavía sabe decir el cuplé como ella lo dice y bien lo demostró en su apoteósica actuación de Barcelona.

# Panorama económico

(Viene de la pág. TERCERA)

créditos en pesetas se transformarán en francos marroquíes. Sin embargo, durante los cinco primeros días de la semana prevista podrán efectuarse pagos en pesetas.

Las Bolsas españolas están va apreciando como se hacen los preparativos de carácter financiero de cara al período de ampliaciones de capital. La lista para este otoño y este invierno, hasta las vacaciones de Navidad, se forma con las de la Telefónica, Iberduero, Sii, Viesgo, Banesto, Azucarera, Ebro, Fefasa Suiace, Leonesas, Basconia y seguramente la Hidro Española. Se calcula que, entre nominales y primas, no bajarán de un total aproximado de unos 4.000 millones de pesetas, que el público habrá de preparar. Buen momento de prueba para las Bolsas, sin duda alguna, el que se avecina.

La RENFE se queja actualmente de que el desvío del tráfico o la competencia que los transportes por carretera hacen al ferrocarril, lejos de disminuir, aumentan de día en día, no ya sólo por el aumento del tonelaje de los camiones, sino también por el incremento anual de las unidades en rodaje. Otro tanto acontece con el tráfico aéreo. Así, en la RENFE, le insufi-

ciencia de la cuenta de explotación del ejercicio de 1956 se lleva a 1.412,8 millones de pesetas, con 1.07,1 millones en el año anterior. Este déficit es superior en 214,2 millones al previsto en el presupuesto, que por el aumento de sueldos y jornales quedó desequilibrado.

Nuestra industria conservera (del pescado) está atravesando por un momento de crisis, debido a estar perdiendo posiciones de importancia como exportadora en el gran mercado internacional. Esto se debe, principalmente, a no poder competir con las con-

servas de Portugal, Marruecos y otras naciones. Los conserveros, a la vista de la situación, estiman que sería muy conveniente para salvar estos problemas el que se dictasen medidas de protección, o bien se exigiera una nueva tónica, que permitiera bajar los precios de venta de nuestras conservas. Se trata, como puede observarse, de asunto de mucha trascendencia para el futuro de nuestro comercio exterior.

José Luis BARCELO (Doctor "honoris causa" en Ciencias Económicas).

## ¡Otra vez juntos!

# Luis Miguel Dominguín y Juan Montero

El día 1.º de Octubre en Hellín, con Julio APARICIO y los famosos toros del CONDE DE LA CORTE.

¡La corrida más sensacional del año!



... el cansancio invade nuestro cerebro. Cansancio... desánimo... desganado... ¡Qué obstáculos para hacer frente a las dificultades!

Supere estos estados depresivos tonificando su mente con

- \* ACIDO GLUTAMICO
- \* VITAMINA B.
- \* FOSFORO

los tres componentes de





# TOROS EN HELLIN

[Famosas corridas de Feria!]

Domingo, 29 de septiembre de 1957  
7 NOVILLOS-TOROS de la acreditada ganadería de DON HIGINIO LUIS SEVERINO, de Salamanca, uno para el rejoneador

**D. Bernardino Landete**

Y SEIS PARA

**Luis Segura, Chicuelo (hijo)  
y Juan de los Ríos**

Martes, 1º de octubre de 1957

(FIESTA DEL CAUDILLO)

6 toros del Excmo. Sr. CONDE DE LA CORTE, de Zafra (Badajoz)  
PARA

**Luis Miguel Dominguín, Julio**

**Aparicio y Juan Montero**

NOTA.—El lunes, 30 de Septiembre. Espectáculo cómico

**Renovación de «EL BOMBERO TORERO»  
con los Enanitos**

# Casas Ibáñez

## Ampliación de la red telefónica local

Se ha trasladado la central de este pueblo a otro local, sito en la calle del General Ochoando. La red del pueblo se ha ampliado para ciento cincuenta teléfonos que están ya todos pedidos. Se ha hecho el tendido de líneas por todas las calles del pueblo con sus registros. Ha habido que lamentar la desgracia de un obrero, que al caerse de la escalera tuvo la mala suerte de matarse. Para finales de mes estarán terminadas la colocación de las líneas y de los teléfonos. A este pueblo que hará de centralilla añadirán los cercanos en los que la Compañía está instalando el teléfono.

Don Andrés de Tena y Martín, jefe de grupo, y don Andrés Fernández, jefe de área han dirigido personalmente el tendido de líneas. De Albacete vino la telefonista señorita Dolores Otárola Soto a enseñar a las señoritas de este pueblo que han de hacer el servicio o tal vez si aquí no se encuentran, mandará la Compañía, tres de Albacete para hacer los turnos de ocho horas de trabajo.

**LAS CALLES**  
Estos ocho años pasados, la Plaza de Toros ha absorbido toda la actividad municipal y particular. Ya ra sido felizmente terminada y solemnemente inaugurada. Y por tanto ya puede ocuparse el señor alcalde de los intereses de la población. Las calles tienen más hoyos que una plantación de viñedo. Hora es pues que poco a poco y con calma se vayan arreglando. La

calle principal llamada de Los Caidos, donde está la casa Ayuntamiento, la casa de don Oteño Valiente, de doña Elvira Jara y otros edificios importantes como el Casino Unión Musical, debe ser adoquinada. De momento resulta un presupuesto muy caro, pero a varios años vista sale barato. La calle empieza en la carretera, en el trozo frente a la bodega de Hijos de Antonio Valiente y su longitud no llega al kilómetro. Pueden arreglar cien o doscientos metros cada año y a la vuelta de cinco o seis años estaría terminada. La calle del comercio llamada de don Andrés Ochoando debería arreglarse con pavimento mosaico.

**EL CAMPO**  
Es una verdadera anarquía lo que ocurre, el robo es descarado y a veces en cantidad. Al terminar la guerra, tenía el Ayuntamiento dos guardas. Luego se hizo cargo la Hermandad de Labradores, y sin saber los motivos al poco tiempo quitó un guarda.

**CASINO UNION MUSICAL**  
Está instalado en la planta baja del magnífico edificio que construyó el notario don Juan Mayoral. Ahora que como hay más de quinientos socios, al casino le hace falta el piso principal del edificio que ocupa ahora el Ayuntamiento; también, poner la calefacción, que hace mucha falta. Ya se intentó cuando fué presidente don Vicente Sánchez, pero había que poner la cuota de diez pesetas y la Junta General la rechazó. Actualmente el presidente es don Sergio Pérez Pérez y el encargado del bar, Emilio García, que proporciona a los socios un esmerado y buen servicio.

# Toros y toreros

**EL ESTADO DE JOSE ALMANSA ES GRAVE**  
MADRID.—En el Sanatorio de Toreros ha ingresado el novillero José Almansa, quien sufrió una cogida en la plaza de Munera (Albacete). Se le ha practicado una delgada operación quirúrgica por cornada, que le afectó el escroto y la uretra, por los facultativos del sanatorio. Su estado es grave. —Cifra.

**TERCERA NOVILLADA DE FERIA EN MUNERA**  
MUNERA.—Tercera de feria, novillos muy bravos de Tomás Frías.

Juan Tébar, de Albacete se lució con la muleta y cortó una oreja.

Luciano Villora "Niño de las Monjas", soberbia faena de capa y muleta, premiada con dos orejas, rabo, patá, ovación vuelta y salida a hombros. —Cifra.

## Acuerdos del Comité de Competición

**Martín sancionado por un partido**

El Comité de Competición de esta Federación Regional, en sesión celebrada en el día de hoy, ha adoptado los siguientes acuerdos:

Suspender por un partido, al jugador Fermín Martín Martín, del Albacete Balompé, por practicar juego pelotero (Art.º 00, d, 3).

Abrir información para aclarar ciertos hechos denunciados por la U. D. Elda y Almoradí C. F.

## El lujo...

(Viene de la pág. sexta) tolerar que se posea un moscón y que se ponga descaradamente a chupar el sudor o no sé qué jugos rancios y abominables. Pero, en fin, la gente es así.

Aora, que lo de los peluquines me parece excesivo. Como no sea que en Dinamarca un bisoño cueste una fortuna, ¿en nombre de qué lógica se le puede conceputar como un signo exterior de riqueza? Signo exterior de riqueza

será, en todo caso, la abundancia capilar, que requiere visitas, frecuentes y cada vez más costosas a las peluquerías y que induce a su poseedor a practicar el sinsombrerismo que tanto perjudica a importantes industrias de cubrecabezas.

Los calvos son muchos, pero tímidos; les falta unión; les falta sindicarse. Si se asociasen para la defensa de sus intereses, serían los amos y ellos dictarían las leyes y quizá consiguiesen que, en vez de imponerles tributos, se les pagase una pensión. No es justo eso de peluquín. Y plantea un peligroso precedente, ya que—vamos a ver—no se les ocurrirá, por el mismo proceso fiscal, proclamar signos exteriores de riqueza las dentaduras postizas, las gafas para el sol, las piernas ortopédicas y los tacones altos. Y debemos tener cuidado, pues esto de las exacciones tributarias comienzan en un país y se extienden más que la gripe.

## Crónica agrícola

# Ya está entrando mucho trigo nuevo en las paneras oficiales

Preocupa a los agricultores la escasez de abonos nitrogenados

MADRID.—(Servicio de información agrícola) ARGOS especial para LA VOZ DE ALBACETE. Prohibida la reproducción. Se han resentido mucho los cultivos de remolacha y patata en estas provincias septentrionales. Las malas perspectivas del viñedo ya no puede remediar. La cosecha de vino, como habíamos previsto, será corta, aunque el vino puede ser de muchos grados. Agosto es el que decide estos cultivos y el balance meteorológico de dicho mes no ha podido ser más adverso para la vid. Por ello, no es de extrañar que el mercado vinatero haya reaccionado fuertemente en las últimas semanas. Quedan en las bodegas muy pocas existencias de vinos de calidad y lo que ha de entrar este año parece que no presionará con exceso el mercado, por lo que puede preverse que continuará la tendencia al alza tan claramente iniciada en el pasado mes de agosto.

Septiembre, en su primera mitad, ha confirmado la fama de mes extremado y sin términos medios. La sequía que ha durado todo el verano no se había resuelto a mediados del mes que parecía obstinado en "secar las fuentes". En rigor, así ha sucedido, pues han sido muchos los pozos que se han quedado sin agua, padeciendo muy mal los cultivos que se riegan por este procedimiento. La temperatura descendió bruscamente varios grados en la Meseta castellano-leonesa, donde todavía quedaban mieses en las eras en algunos términos municipales de abundante cosecha, en los que se care-

necesidad de numerario entre los agricultores, con lo que se demuestra que su situación económica no es tan holgada como suponen muchos frívolos comentaristas de las ciudades, un tanto despistados de las realidades campesinas. Se está ya molturando trigo nuevo en muchas fábricas de harina. Los trigos de buena calidad no se entregan con tanta prisa, pues se espera poder concertar alguna operación ventajosa para nuestra economía, aprovechando alguna favorable coyuntura de los mercados exteriores. A medida que se van entregando los trigos nuevos, los agricultores confirman las impresiones que hemos venido recogiendo en nuestras crónicas y que nos reafirman en la impresión que tantas veces hemos repetido: la cosecha triguera de 1957 excederá en cantidad y calidad a la precedente. No obstante, sigue llegando a nuestros puertos trigo de importación, aprovechando las facilidades de aprovisionamiento que hoy se encuentran en el mercado mundial. El trigo que se está importando en septiembre se cotiza en el mercado internacional

base Chicago—a 2,18 dólares el "bushel" de 27,2 kilos.

También llegan a nuestros puertos, maíz y azúcar, lo que permitirá una pequeña baja en el precio de este último artículo de primera necesidad y cuyo consumo en España, por habitante y año, es todavía bajo en relación con el de otros países europeos.

El cultivo remolachero, como ya hemos dicho, parece que vuelve a ser de interés nacional. Por cierto, que la famosa plaga de la "oruga" que atacó las plantas de la remolacha y de la que tanto se habló por haberse presentado con caracteres alarmantes en Valladolid, no parece haberse propagado a las provincias limítrofes. Los técnicos consideran que es exagerado hablar de "peste", pues parece que se trata de un vulgar "Luxus" sobradamente conocido y cuyos ataques no son muy dañinos. Son más amenazadores, según parece, otros curculiónidos de la misma familia, vulgarmente llamados "acelteros". Pero mucho más perjudicial que estas plagas, muy localizadas, resultó la sequía que se ha

veído padeciendo.

Otra preocupación, aparte del alarmante retraso en la llegada del riego atmosférico, que parece iniciarse cuando escribimos estas líneas, la constituye la escasez de abonos nitrogenados amoniacales en las reservas de la sementera. Las fábricas no han podido atender las demandas de los agricultores y parece que muchas peticiones quedarán por servir. En ello influyen varios factores, de producción y de precio. Problema es éste que a buen seguro habrá de ser estudiado por el Gobierno, a fin de atender las demandas de los agricultores, pues hoy todos los que se dedican a la agricultura saben bien que el buen abonado de las tierras depende en gran parte del éxito de las cosechas.

JUAN DEL AGRO (Director de la revista "Mies".)

**Chicuelo hijo**  
torea en HELLIN el domingo con Landete, Luis Segura y Juan de los Ríos

[Vea el mayor acontecimiento taurino del año] [El domingo en Hellín]



## Dulzuras de la ciudad

VERANILLO

A estos días tan buenos que están haciendo se les llama el veranillo de San Miguel, que este año cae en domingo y el que viene en lunes. Son días de darse un paseo por las huertas para irse trayendo a la ciudad los trastos que desplazamos para el verano y algunos membrillos para meterlos entre la ropa blanca.

Pero las tardes van acortando y ya a eso de las siete (hora oficial) los hombres optan por el cine o por el bar lugares en los cuales se recrea la vista y se humedece ligeramente el paladar, respectivamente.

Apetece por las mañanitas volver a la amistad del Parque, verdadero orgullo de la ciudad, donde los niños están seguros; los mayores, tranquilos, y los novios como en su jaula.

Ir ahora al Paseo de la Feria o a los Jardinitos ya cuesta más trabajo. Parecemos arrepentidos de las pasadas —y pesadas— frecuentaciones. ¡Cuán obcecadamente nos comportamos, Agustín!

Esta propincha del verano que estamos disfrutando tiene su precio, que son los constipados, y la moneda usual son los estornudos, que siguen siendo tan inoportunos y ruidosos como siempre. Que cada cual se lo cure según su leal saber, entender y beber. O que invoque a los diamantes para sudarlo.

Si el verano es dulce en la ciudad, el veranillo este es azúcar cande, amable y optimista. Todavía puede dar lugar a tres o cuatro novilladas, pues parece que la estación le quedó muy buen sabor de boca con las últimas.

Cebremos este regalo de la estación y no dejemos de sircar la ropa gorda para que se le vaya el olor de la naftalina.

F. DEL CAMPO AGUILAR

# El lujo del bisoñé

Por W. Fernández Florez

(De la Real Academia Española)

Esto de que en Dinamarca se interprete—según informa la Prensa—el uso de peluca o de bisoñé como un signo exterior indiscutible de riqueza y el Fisco les imponga tributos especiales, resulta desconcertante. Y no es porque haya surgido un pretexto nuevo para extraer unas monedas al contribuyente—que ya sabemos que ése es el pan nuestro de cada día—, sino por lo que se puede deducir, si se hace un análisis concienzudo, de esa estimativa de los cabellos postizos que atañe a toda la humanidad, porque roza la cuestión de la calvicie.

La calvicie es un tema que suscita una general atención. Es rarísimo que ante él se observe una actitud indiferente. Preocupa a casi todo el mundo. La generalidad, la vituperan, muchos espían con recelosa ansiedad su cuero cabelludo, vigilando temerosamente el avan-

ce de las "entradas" y de todos los síntomas que pueden anunciar un progreso hacia la calva; otros la disculpan y hasta la ensalzan, como se pudo comprobar en una amplia encuesta realizada en París hace tiempo y en la que numerosas mujeres guapas, famosas o de relevante posición social, se pronunciaban francamente en favor de los calvos.

En fechas recientes registramos dos fenómenos que les son igualmente propicios: uno, el afán de afeitarse la cabeza para imitar a ese actor en boga cuyo nombre no recuerdo y que exhibe una bóveda craneana monda y lironda; otro, el reciente artículo de un hombre de ciencia en el que afirma que la calvicie es una revelación de virilidad. Esto último ya lo dijo hace años el famoso endocrinólogo Lipchut (no estoy seguro de la ortografía de su apellido) y creo recordar que nuestro insignificante doctor Marañón incluye ese fenómeno entre los caracteres de masculinidad en su magnífica obra acerca de la intersexualidad en la especie

humana. Cuestión de hormonas. Un hombre puede llevar su calva orgullosamente.

La calvicie constituye, por otra parte, un elemento de riqueza. Los potingues que se han inventado para curarla, los ungüentos, lociones y demás recursos que se idearon para evitar la caída del pelo o para afrontar la loca empresa de recuperar el bien perdido, produjeron y producen grandes ingresos. Cuántas peluquerías se pueden contar que cortan rizan, tiñen, friccionan, lavan, despuntan, queman y embadurnan las cabelleras, ganando honradamente con ello su dinero? El pelo es algo que si existe produce ingresos al comercio y a la industria, y si desaparece, también. Pero hasta que Dinamarca exteriorizó este criterio que comentamos, no se le había ocurrido a nadie ordenar para el Erario público un provecho relacionado con los trucos que pueden emplearse para disimular la indigencia pilosa.

No tengo simpatía por peluca, ni peluquines, pero gravarlos me parece tan desquiciado como si se gravasen las barbas. Entonces, ¿es que también se va a considerar como signo exterior de riqueza el que las mujeres aparezcan rubias cuando se cansan de ser morenas? ¿Por qué no? Mayores gastos y con más frecuencias exige esa transformación que el uso de un bisoñé. Carezco de experiencia personal para afirmarlo, pero me parece de buen sentido.

No me arrepiento de haber propuesto algún día el aprovechamiento de las calvas—de las calvas rotundas—para pintar en ellas anuncios, lo que tendría gran eficacia en los teatros, por ejemplo, y en todos los demás lugares donde podrían ser contemplados a vista de pájaro.

Sumada la superficie de todas esas calvas, representarían una extensión de muchas leguas cuadradas, que hoy se pierde en la inactividad, sin beneficio social alguno y sólo útiles para que aterricen en ellas las moscas. Aunque algunos articulistas colaboraron en esta iniciativa, plagiándose la idea, nadie nos hizo caso. Aún aquellos que podrían reforzar sus ingresos con el alquiler de su llanura craneana para un servicio confesable y honroso, no me ayudaron. Creo notar que existe cierta resistencia a esa utilización entre los propietarios de grandes calvas. Y no sé por qué. Como si no fuese más decorativo y decente lucir en ese cuero un letrero que aconsejase la compra del analgésico equis, que

(Página a la página QUINTA)

## Dos mujeres prisioneras en una habitación durante seis años

La Policía ha detenido como autor al hijo de una de ellas

INDIANAPOLIS, 26.—La Policía ha rescatado hoy a dos mujeres que habían estado prisioneras en un apartamento de tres habitaciones durante seis años.

Anca Chowling, de 80 años de edad, y su hija, Lucille Chevaling, de 45, han permanecido como prisioneras durante todo este tiempo retenidas por un hijo de la primera, que ha sido detenido por la Policía.

Las dos mujeres han sido llevadas a un hospital pues se encuentran muy débiles por la falta de alimentos que han padecido.—Efe.

## La milagrosa cura...

(Viene de la pág. PRIMERA)

En la Ciudad Lineal, donde se encuentra encerrada la parroquia sus vecinos están alborozados por la noticia; pero más lo están en Alcobendas, donde ejerció el señor Alcántara, durante nueve años como cura ecónomo. Y en Valdeadernos, de donde se natural, y de donde iban varios vecinos en la peregrinación a Fátima. La peregrinación no era, como alguien ha dicho, en acción de gracias, sino que estaba proyectada desde el año pasado en que fueron al santuario de Lourdes, y tienen en estudio una peregrinación a Roma el año próximo.

La hermana del sacerdote ha indicado que el señor Alcántara sufrió un accidente el día 17 de agosto último, cuando el coche de viajeros en que venía, chocó con un camión y en el que resultó muerta una joven de 17 años y heridos otros viajeros. El sacerdote estuvo hospitalizado 21 días, a cabo de los cuales fue dado de alta, pero con inutilidad. Sólo movía los dedos un poco y podía alzar algo el brazo, pero decía Misa.

Don Jacinto Alcántara Garrido tiene 39 años de edad. Nació en el pueblo madrileño de Valdeadernos y estudió en el Seminario diocesano de Madrid-Alcalá. Su primera Misa la cantó en su pueblo natal, el 17 de julio de 1944. En Somosierra permaneció cuatro años como sacerdote y más tarde pasó a Alcobendas, como cura ecónomo, durante nueve años, y el 21 de julio último, se posesionó como párroco de la Iglesia de San Juan Bautista.—Cifra.

## El tiempo, hoy

SIN CAMBIOS

MADRID, 26.—El Observatorio Meteorológico predice que continuará el régimen de chubascos en el antábrico, que se extenderá a los Pirineos y Gerona, sin cambios en el resto.

Murcia registró la máxima temperatura de España, con 38 grados, y Sorja, la mínima, con 10.—Cifra.

## Tobarra y su arciprestazgo...

(Viene de la pág. PRIMERA) comenzó la Santa Misa, que fué celebrada por don Eduardo Zornoza, párroco de San Roque. Durante la Misa, don Luis Azorín, temente arcipreste de Tobarra, habló a los fieles por medio de los altavoces, quedando todos profundamente recogidos. Finalizada la Misa, el alcalde de Tobarra leyó el acto de Consagración de la Familia, al Inmaculado Corazón de María, que fué seguido por todos los fieles con verdadero fervor. Seguidamente el Rvdo. Padre Peyton se acercó al micrófono y pronunció su alocución. Comenzó dando gracias al Señor, a la Virgen y a la Diócesis de Albacete, que le hacen vivir la intensa jornada mariana de Tobarra. Explicó cómo la práctica del Rosario en Familia es el medio más eficaz y seguro para mantener la paz, seriedad y amor de la misma familia, y cómo la devoción a nuestra Madre del Cielo nos da una seguridad plena de habernos participado de los méritos de la Redención de Jesucristo, su Hijo. Recomendó vivamente la práctica del Rosario, invitando a los padres a implantar esta santa devoción en sus hogares. Los fieles que siguieron con profundo silencio la alocución del Padre Peyton acogieron las últimas palabras con una gran ovación.

La continuación dirigió la palabra el señor Obispo, comenzó dando las gracias a Nuestro Señor, a la Virgen y a todos aquellos que han contribuido a la celebración de la concentración comarcal, que cree el acto más vibrante y hermoso de los últimos tiempos de la vida religiosa de Tobarra. Se dirigió de modo particular a los hombres, que sobrepasaban

en número a las mujeres presentes para que en esta sociedad, materializada y paganizada, den testimonio de su fe. Testimonio de su fe en su vida privada, ajustándola a los preceptos del Señor, testimonio de fe en su vida pública y social, actuando siempre, según las enseñanzas del Evangelio, con justicia y caridad. Testimonio de fe en la vida de familia, siendo ellos maestros de la vida cristiana de sus propios hijos. La práctica del Rosario en Familia, garantiza esta vida de fe y fidelidad a Jesucristo. El Prelado terminó su alocución dando la bendición a los fieles.

Finalizado el acto, las representaciones de los pueblos con sus imágenes, y la gran masa de fieles se dirigieron hacia la parroquia de la Asunción donde quedó la imagen de la Patrona de Tobarra, continuando las demás hasta la Plaza de España, donde se disolvió la concentración, marchando para sus pueblos respectivos.

El Ayuntamiento de Tobarra obsequió con una recepción al Prelado de la Diócesis y demás autoridades asistentes.

Hay que destacar la gran concurrencia de fieles ya que se calcula próxima a siete mil los asistentes, además de la magnífica organización y orden en todos los actos. Merece mención especial la representación de Albatana, por el entusiasmo de todo el pueblo, que asistieron a la concentración llevando la imagen de la Virgen en una magnífica carroza.

El señor Obispo y el Padre Peyton regresaron a nuestra ciudad plenamente satisfechos de la jornada mariana de Tobarra. Esta tarde tendrá lugar la concentración en Madri-

guerras, de la que ya informaremos.

## El 1.º de octubre, consagración por el Obispo de la Diócesis del altar mayor de la parroquia de San Francisco

La Santa Misa será oficiada por el Prelado

El martes próximo, día primero de octubre, tendrá lugar en la parroquia de San Francisco la consagración del Altar Mayor del templo, ceremonia que efectuará S.E.R. el obispo de la Diócesis, doctor Tabera Araoz, quien oficiará a continuación la Santa Misa.

El acto se celebrará a las ocho y media de la mañana.

## Las Apuestas Benéficas

Ningún acertante de 14 Un boleto de trece en Albacete

Entre los miles y miles de apostantes, no hubo manera de sacar un pleno en la segunda jornada. Resumiendo, que los de trece pasan a ser los máximos, repartiendo los 33 boletos provisionalmente escrutados a 54.004,65 pesetas cada uno.

Y la otra mitad del fondo de premios, pesetas 1.782.153,45, se distribuye entre 645 boletos de doce resultados, a 2.763 pesetas cada uno.

De estos últimos, según el avance del escrutinio de que nos informamos en la Delegación del Patronato, hay un quinientista albacetense, boleto de seis columnas AB-4.182.

## El novenario a San Francisco de Asís

Dará comienzo esta tarde

En honor a San Francisco de Asís, dará comienzo esta tarde, a las siete y media, continuando en días sucesivos, el solemne tradicional novenario en la parroquia de su nombre.

La sagrada cátedra estará a cargo de los Rvdos. Superiores de los Franciscanos, Pray Buenaventura Yague, y Pray Isidro Ruiz Folgado.

## Falleció el archiduque de Austria, José Francisco

LISBOA, 26.—Esta madrugada falleció en su residencia de Casa da Serra, en Cascaes, a unos quince kilómetros de Lisboa, donde vivía hace más de diez años, el archiduque de Austria, don José Francisco, nieto por línea materna del Emperador Francisco José de Austria-Hungría. Contaba 63 años de edad y estaba casado con la archiduquesa Ana de Austria, hija de Federico Augusto, rey de Sajonia. Deja ocho hijos, el mayor de los cuales, el archiduque José Arpad de Austria, se encuentra en Portugal, donde llegó hace días acompañado de su esposa, la archiduquesa María de Austria.—Efe.